

Die Auferweckung des Lazarus



Jesus kommt mit seinen Jüngern zum Haus von Maria, Marta und Lazarus. Lazarus ist schon gestorben und seine Schwestern sind sehr traurig.



**Jesus spricht mit Marta. Marta sagt zu Jesus:
„Jesus, du bist zu spät gekommen.
Du kannst Lazarus nicht mehr gesund machen.
Lazarus ist gestorben.“**

Jesus sagt: „Lazarus wird auferstehen.“



Maria kommt auch zu Jesus und sagt: „Jesus, warum bist du so spät gekommen? Lazarus ist gestorben, weil du nicht da warst.“

Maria fängt an zu weinen. Auch Jesus ist sehr traurig und fragt: „Wo ist Lazarus beerdigt?“



**Die Leute zeigen das Grab von Lazarus.
Jesus fängt an zu weinen.**



Jesus sagt: „Nehmt den Stein weg.“

Die Leute nehmen den Stein weg.

Jesus schaut zum Himmel und betet zu Gott:

„Vater im Himmel.

Du hörst immer, wenn ich zu dir bete.

Die Leute, die hier stehen, sollen glauben, dass du Gott bist, und dass ich von dir komme.“

Dann ruft Jesus laut: „Lazarus. Komm heraus.“



Da kommt Lazarus aus dem Grab.

Lazarus lebt!



Die Leute, die dabeistehen, staunen.

Nun glauben sie, dass Jesus von Gott kommt.